

## Aplazado el Slalom de Riotinto

El Slalom Minas de Riotinto, primera prueba del Campeonato de Andalucía previsto para este sábado 8 de Marzo, ha sido aplazado debido a diversos factores.

Como nos explica Paco G<sup>a</sup> Galera, director deportivo de Escudería Sur.: **“ En primer lugar, desde el punto de vista deportivo, el bajo número de inscritos – nueve en total - ha sido crucial para tomar esta determinación. Pensamos que no hay espectáculo ni interés en la población en asistir a una competición con este número tan escaso de participantes”.**

**“En segundo lugar – continúa G<sup>a</sup> Galera – la climatología prevista, sumamente adversa y con previsión de fuertes lluvias en la zona, factor importante de nuevo para la presencia de aficionados y desde el punto de vista técnico, el circuito puede sufrir grandes daños lo que haría intransitable la competición en su última manga”.**

Por último, no se puede perder de vista que este es un Slalom con una fuerte valoración pedagógica. La presencia y la implicación de alumnos y alumnas menores de edad colaborando con la prueba durante todo el día y bajo un aguacero importante, puede traducirse en un problema de salud para estos chicos tan deseosos de trabajar en el Slalom.

En este último punto, Fernando Luque, alma mater y profesor del I E S Comarca Minera donde se desarrolla la prueba refería sobre el particular: **“ Debemos ser responsables y mirar por los chicos por encima de todo que son la causa principal por la que se monta el Slalom.” “ Ahora con Escudería Sur intentaremos buscar otra fecha idónea antes de que concluya el curso escolar”.**

La entidad gaditana va a solicitar esa nueva fecha a la Federación Andaluza de Automovilismo y pronto se podrá encontrar otra ubicación en el extenso Calendario.

